



Evento "Liderazgo 2030: Avanzar + Rápido" organizado por Pacto Global Chile y "El Mercurio".

AVANZAR MÁS RÁPIDO PARA
 ALCANZAR LOS OBJETIVOS GLOBALES:

LÍDERES EMPRESARIALES SE REÚNEN EN ENCUENTRO DE PACTO GLOBAL CHILE PARA IMPULSAR EL DESARROLLO SOSTENIBLE

En un evento que reunió a destacados representantes del sector privado, gobierno y Naciones Unidas, Pacto Global Chile y "El Mercurio", se relevaron los desafíos y oportunidades que enfrentan los líderes empresariales para avanzar hacia una sociedad más sostenible.

Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, fue la encargada del presentar el programa "Forward Faster", una iniciativa que busca acelerar el progreso en áreas clave de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas. "Necesitamos avanzar con mayor celeridad y determinación en la implementación de prácticas sostenibles. Este programa no solo acelera el progreso en áreas esenciales, sino que también ofrece a nuestras más de 200 empresas socias una herramienta concreta para dar seguimiento a sus compromisos y medir su impacto en el tiempo", afirmó.

Durante el evento, el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, subrayó la relevancia de la sostenibilidad en las políticas públicas. "Nuestro objetivo es acelerar un crecimiento económico que no solo sea robusto, sino que también sea inclusivo y sostenible. Es vital que el sector privado y el público trabajen de la mano para alcanzar estos objetivos", destacó.

La Coordinadora Residente del Sistema de las Naciones Unidas en Chile, María José Torres, destacó el papel crucial de las alianzas multisectoriales para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible. "Asegurar un futuro más justo y sostenible para el planeta y para Chile exige que aceleremos el trabajo sobre la Agenda 2030. Los desafíos son

demasiado grandes y nos convocan a todos, sin excepción. Solo a través de alianzas sólidas entre gobiernos, empresas y la sociedad civil podemos crear sociedades más prósperas, seguras, inclusivas y en paz", enfatizó.

Por su parte, **Rosario Navarro**, presidenta de **Sofofa**, reafirmó el compromiso del sector privado. "En **Sofofa** tenemos un propósito que es generar un país donde la empresa esté conectada con la sociedad y las personas se sientan orgullosos con nuestro quehacer, que crean en el compromiso que tenemos con el futuro del país. Para esto, trabajamos en tres focos principales: en primer lugar, fomentamos el cumplimiento, en tiempo y forma, de las promesas que hacen las empresas a las personas. En segundo lugar, trabajamos para aumentar la transparencia en los procesos y, finalmente, impulsamos iniciativas para generar una cultura de diálogo y cercanía, tanto con la ciudadanía como con los trabajadores", señaló.

Hermann Von Mühlenbrock, presidente de Pacto Global Chile y gerente general de Aceros AZA, añadió: "La sostenibilidad no es una moda pasajera, es la única forma de asegurar la viabilidad a largo plazo de nuestros negocios. Desde Pacto Global Chile seguiremos impulsando esta agenda con fuerza y determinación".

El evento contó con la presentación



Hermann Von Mühlenbrock, presidente de Pacto Global Chile; **Rosario Navarro**, presidenta de **Sofofa**; **Nicolás Grau**, ministro de Economía, Turismo y Fomento; **Margarita Ducci**, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, y **Cristián Edwards**, vicepresidente ejecutivo de "El Mercurio".

"Liderazgo Sostenible: Derribando Barreras", de Nicolás Goldstein, presidente ejecutivo de Accenture Hispanoamérica. En su intervención, Goldstein enfatizó en la necesidad de superar los obstáculos tradicionales para integrar la sostenibilidad en el corazón de las estrategias empresariales. "El liderazgo sostenible no es solo una opción, es una necesidad para el éxito a largo plazo de las empresas. Debemos derribar las barreras que nos impiden avanzar y adoptar una visión a futuro que

garantice la viabilidad de nuestros negocios y la salud de nuestro planeta", subrayó.

La jornada culminó con un diálogo abierto entre los panelistas y los asistentes, donde se discutieron preguntas claves sobre la integración de la sostenibilidad en las políticas públicas y empresariales. Representantes de los diferentes sectores intercambiaron perspectivas y reafirmaron su compromiso con el desarrollo sostenible.